



TEMÁTICAS DE LA MATERIA



CONCEPTOS CLAVE COMO:

- Feminismo
- Patriarcado
- Sistema sexo-género
- Performatividad
- Interseccionalidad
- Colonialidad
- Violencia de género
- Masculinidades



EN CLASE...

Se logró abordar el desarrollo e historia del feminismo. Como el patriarcado y el sistema sexo-genero nos han orillado a vivir bajo opresión y siguiendo costumbres obsoletas para la actualidad.

También como la performatividad y el antiguo concepto de masculinidad ha hecho que los hombres crezcan bajo ciertas ideas y no puedan desarrollarse y en muchas ocasiones no sepan relacionarse con sus cercanos ni expresar sus sentimientos.

Se dio a conocer la herramienta del violentometro para saber identificar situaciones de violencia e identificar y reconocer la violencia de genero, como existe esta interseccionalidad que también puede usarse para reconocer estas situaciones.



DOMÍNGUEZ OLVERA SEBASTIÁN RODRIGO

A través de esta materia pude comprender algunos sesgos y actitudes que he tratado de perder, comprendí mejor lo que es el machismo asi como todo lo que implica la violencia y pude entende la diferencia entre género y sexualidad.

ROMÁN MIRANDA SHIRLY ASTRID

A lo largo del semestre fui mejorando mi perspectiva en muchos aspectos, me di cuenta de que algunas conductas de personas cercanas eran tomadas como machistas y algunas pude reafirmar que lo eran con las actividades que fuimos realizando y a su vez he comprendido como podemos ir disminuyendo por nuestra cuenta estas conductas, dejar de normalizarlas y a su vez marcar un límite con las personas que tienen esas conductas normalizadas.



RODRIGO MILLÁN FLORES

La materia no sólo me ayudó a actualizarme en temas de género, también cambió mi perspectiva de el panorama actual y futuro de la sociedad y la psicología, además de que me permitió colaborar con compañerxs de diferentes semestres enriqueciendo el aprendizaje.



GABRIELA DOMINIK GRANADOS

A lo largo de esta materia, pude ser consciente de muchas cosas las cuales ignoraba, también me di cuenta de muchas actitudes machistas y violentas de las que fui víctima y victimario, de igual manera, me informó en varios temas en los que era ignorante.



SEBASTIAN TEPOXTECATL AVILA

Esta materia me abrió un poco más el panorama sobre nuestra realidad, me ayudo mucho conocer el violentometro y que a veces tenemos tan normalizadas muchas situaciones que en realidad son violencia y como manejar estas de manera asertiva sin generar más conflictos



KARINA LIZETH BETANZO PALACIOS

Esta materia me ayudo a darme cuenta que tan normalizados tenemos ciertas actitudes que son micromachismos, y que no sabemos que lo son, la importancia de que esto sea cuestionado, para que se reconozca, y se logre hacer un cambio.



ERANDY MAGDALENA HERNÁNDEZ RENDÓN

A través de lo que se imparte en esta materia, me pude dar cuenta de todo lo que me falta a prender y desaprender sobre sobre los temas de género y feminismos. También me di cuenta de lo importante que es cuestionarnos y analizar actitudes o comentarios que hacemos en nuestro día a día, ya que hay muchas actitudes machistas o violentas que podemos tener interiorizadas y demasiado normalizadas.

